
 

RM Appel stellt den Antrag der BfB-Fraktion vor. 

 

BM Böhling teilt mit, dass eine kostenlose Schaffung von zusätzlichem 

Parkraum nicht möglich ist. Es finden bereits Gespräche mit Vereinsvertretern 

statt. 

 

StD Müller ergänzt, dass bereits ein Ortstermin stattgefunden hat. Die 

Schaffung von zusätzlichen Parkraum auf der Anlage ist nicht möglich. 

Alternativ könnten Parkplätze hinter der Anlage oder daneben geschaffen 

werden. Für letztere Variante wäre Grunderwerb erforderlich. 

 

Zur Dezembersitzung wird die Verwaltung einen Lösungsvorschlag mit 

Kostenschätzung vorbereiten. 

 

RM Appel zieht den Antrag der BfB-Fraktion zurück. 

 


